

走り��けて

「世の中で一番楽しく立派なことは、一生涯を貫く仕事を持つこと」という有名な言葉とともに、父が私に残してくれた「漁夫生涯竹一竿（いっかん）」と

ね」とも言われた。私は「あなたは一世だから、遊びの部分を持っているけれど、創業者だったお父さんには遊びなどなかつたと思いますよ」と言い返した

ものだ。言われてみると、確かに「遊び」がなかったかもしれません。だが、これまでたどってきた道には満足している。

その道を、いつも一緒に歩んでくれたのが妻の憲子だ。「夫婦相よって命をなす」という言

葉が好きだが、私が苦境に立たされたときには、家内がいつもそばにいて「もともとゼロから出発したのだし、あなたならきっとやり通せる」と私を勇気づけ自信を持たせてくれた。この

私の履歴書

江頭国一
えがしら きょういち

③

我が人生に悔いなし

家族・社員らの支えを力に



自宅の庭で憲子夫人と

葉が好きだからだ。よく言ふことだが、千の能力を持つ人間で求をしてきたと思う。その彼らが、私が還暦を迎えたときには、ホテルでお祝いをしてくれた。「ワッシュショイ、ワッシュショイ」と

がゆえに、ロイヤルの幹部や社員たちには、常日ごろ厳しい要求をしてきたと思う。その彼らも、四百から五百の能力しか使つていいない。私は六百しか持つていいが、それを全部使って生きてきた。非力ながら持てる能力を使い切つたことに満足している。

また六十五歳で社長の座を退き、会長になったときには、当時二千人以上いた全社員からご苦労様と寄せ書きを贈られた。

がゆえに、ロイヤルの幹部や社員たちには、常日ごろ厳しい要求をしてきたと思う。その彼らが、私が還暦を迎えたときには、ホテルでお祝いをしてくれた。「ワッシュショイ、ワッシュショイ」と

がゆえに、ロイヤルの幹部や社員たちには、常日ごろ厳しい要求をしてきたと思う。その彼らが、私が還暦を迎えたときには、ホテルでお祝いをしてくれた。「ワッシュショイ、ワッシュショイ」と

くりなさい」というたってのすすめで、福岡市内の靈園にお墓をつくった。「祖先に対する最上の祭りは道を守り業を励むにあり」と彫られたひとときわ大きな四島翁の墓碑の近くにある私のお墓は、それぞれ縦八十センチ、横一尺の二つのユーロ産の純白の大理石だけでつくった。

設計は副田道夫氏とともにを行い、表には彼に「やすらぎ」と書いてもらった。死は私にとって大いなるやすらぎで、死がやすらぎでなくなつたときは、仕事を怠っているときではないかと考えたからである。

いう言葉の意味をしみじみと感じている。思えば、私も三十代最初に、「飲食業を立派な産業に育てる」という志を立てて以来、ただひたすら走り続けてきた。

友人の四島司福岡シティ銀行頭取からは、「あなたの生き方にはハンドルに遊びがないです

の決まりになつていて、わが志に向かつて必死だった

「我が人生に悔いなし」。な

今から三十数年前に、四島一

頭取から、「あなたの生き方にはハンドルに遊びがないです

の決まりになつていて、わが志に向かつて必死だった

ぜかといえば一生懸命という言

一三翁からの「生前にお墓をつ